



学校だより

学校教育目標

夢をもち たくましく 挑戦する 児童生徒の育成

唐津市立加唐小中学校
第9号
令和4年6月14日発行
文責 校長 淵上 純

職員研修 ICTの利活用(タブレットパソコン) 6/6(月)

学映システム(株)から派遣されている ICT 支援員さんの日高さんを講師に、オンライン授業に向けて、「Teams」での会議機能について職員研修を行いました。5月末に唐津市教委から、新入生や新規転入職員のID等必要な個人情報を送られてきましたので、さっそく職員と情報共有を図りました。

この機能を上手く使えば、コロナや災害等で学校に登校できない場合も交流や授業等がリモートで行えるようになります。現在は、児童生徒は右の写真のタブレットパソコンを一人一台もっていますので、授業やゆうき会等いろいろな場面で活用しています。



令和4年度 人権標語 6/7(火)

玄関横の2階から3階に上がる階段掲示板に、子どもたちが考えた人権標語を掲示しています。それぞれが豊かな人権感覚を持った素晴らしい標語になっています。学校にお立ち寄りの際には、ぜひ、ご覧ください。



小1…やさしいことばでいっぱいのもいにちにしよう
小1…いつもみんなで なかよくすごそう
小2…「あそぼうよ」 いったら ともだち わらったよ
小2…「だいじょうぶだよ」 やさしい心 たいせつに
小3…ともだちの すてきなところ おしえよう
小4…世界中 みんなの気持ち 大切に
小6…あるんだよ 自分のものさし 人のものさし
中3…「どうしたの？」 その一言が誰かを救う

歯科検診 6/7(火)

4時間目に学校歯科医をお願いしている藤井歯科医院の藤井先生と歯科衛生士さん2名が来校され、子どもたちの年1回の歯科検診が行われました。また、検診後、「虫歯の原因とフッ素洗口」というタイトルで子どもたちにお話をいただきました。

虫歯になりやすい食べ物について、フッ素洗口による歯質の強化、抗菌作用等について、詳しい説明がありました。



子どもたちは真剣な様子で先生の話の聞いていたようです。



いつまでも歯を大切にしていましょう。

令和4年度 第1回 学校評議員会 6/9(木)

午後から4名の学校評議員さんをお招きして、令和4年度第1回学校評議員会を開催いたしました。最初に5時間目に授業を参観していただきました。

5時間目は「島の魅力」を発表するための岡先生によるオリエンテーションでした。チームに分かれて加唐島や松島の良さをホワイトボードに書き出し発表したり、

岡先生から島の魅力の発表例があったり、児童生徒8人全員が楽しく活発に活動していました。子どもたちの授業の様子を見た評議員の方々からも大変好評でした。



授業後の評議員会では、様々なご感想やご意見をいただきました。いただいたご感想やご意見は、今後の学校運営に生かしていこうと考えております。お忙しい中、大変ありがとうございました。

中体連 選手 推戴式 6/9(木)

6/9(木)朝、6/11(土)6/25(土)6/26(日)に開催される佐賀県中体連硬式テニス大会の推戴式を行いました。

加唐中学校からは、中3女子1名が、本校の代表として出場します。最初に私から「どんな困難な状況になっても、これまで積み重ねてきた自分の努力を信じて、最後まで全力でやり切ってください。自分の限界だと思っ

ている限界をこの試合で超えて、更に成長

してください。」とメッセージを送りました。また、子どもたちから応援メッセージとして、テニスラケットとボールを描いたメッセージカードが送られました。一人ひとりの思いがこもった素晴らしいメッセージカードでした。

児童生徒職員一同応援しています！！

